



## 'Nearshoring' contribuirá a alcanzar crecimiento de 3% en 2023: Hacienda

La Secretaría de Hacienda aseguró que además de la reactivación del consumo interno y el turismo, la relocalización de empresas, mejor conocida como nearshoring, contribuirá a alcanzar un crecimiento económico de 3 por ciento en 2023.

“Otro factor de interés que contribuirá al crecimiento de la economía nacional es la reciente dinámica de relocalización de empresas en Europa y Asia al continente americano, esta tendencia abre oportunidades sin precedentes de inversión



extranjera a nuestro país, con efectos positivos sobre la inversión y la transferencia de tecnología, así como la derrama productiva a otras actividades de proveeduría y servicios”, indicó el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O.

Durante su comparecencia ante el Pleno de la Cámara de Diputados, con motivo de la glosa del Tercer Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, y para dar detalles del Paquete Económico 2023, aseveró que con base en el fortalecimiento del mercado interno y la relocalización de empresas, se prevé que el crecimiento real del producto interno bruto (PIB) en 2023 alcance un rango de entre 1.2 a 3 por ciento, puntual de 3 por ciento.

El funcionario añadió que dentro del Paquete Económico 2023, el componente de políticas está enmarcado bajo los principios de responsabilidad, eficiencia y austeridad, así como por el continuo fortalecimiento de la recaudación y un ejercicio de gasto que prioriza necesidades de la ciudadanía y una mejora de la situación financiera de las distintas entidades y empresas del Estado mexicano.

“De cara al cierre del año, las finanzas públicas continuarán sanas, a pesar de los subsidios a los combustibles que el gobierno de México decidió otorgar para preservar el poder adquisitivo de las familias mexicanas y el cual evitó que la inflación de nuestro país llegara a niveles de 12 por ciento. Aún con este subsidio, a la fecha los ingresos tanto petroleros, como no petroleros, son mayores que las metas establecidas en el paquete económico 2022”, dijo.

El titular de Hacienda agregó que el saldo de la deuda pública al cierre de año se estima en 48.9 por ciento del PIB, dos puntos porcentuales por debajo del monto aprobado en 2022, gracias al sólido



**MILENIO**

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

28/09/2022

LEGISLATIVO

desempeño de los ingresos y la prudencia en el gasto; asimismo, se estima que el cierre de año se registre un superávit primario de 0.1 por ciento.

<https://www.milenio.com/negocios/nearshoring-contribuira-alcanzar-crecimiento-3-2023-hacienda>